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non risulta pervenuto alcun
riscontro», questo un pas-
saggio della relazione in ri-
sposta al’interrogazione del
Partito Democratico, del
nuovo responsabile dell’Uf-
ficio Lavori Pubblici del Co-
mune di Peschiera Borro-
meo, letta in Consiglio co-
munale dal vicesindaco con
funzioni di sindaco Stefania
Accosa.
Non c’è stato il passaggio di
consegne fra la responsabi-
le del’Ufficio Tecnico  di-
messasi, e il nuovo Respon-
sabile tecnico, il Comune
non poteva neanche acce-
dere ai portali online sui
progetti PNRR.
La vicesindaca ha poi ag-
giunto: «Alla luce di quanto
emerso dalla relazione tec-
nica appena esposta, è do-
veroso e d’obbligo eviden-
ziare che la Giunta ha sem-
pre svolto Comitati di Dire-
zione che avevano ad og-
getto i finanziamenti PNRR.
Nel corso di questi Comitati
periodici, a seguito di conti-
nui solleciti a fornire infor-
mazioni più dettagliate e
circostanziate (anche da
parte del sindaco Moretti),
a cui sono seguite risposte
incomplete e mancate ri-
sposte da parte del Referen-
te tecnico, l'Ente ha agito re-
sponsabilmente a tutela
dell’interesse pubblico con i
mezzi previsti dalla legge.

Siamo stupiti e dispiaciuti
per quanto accaduto. Si
tratta di una situazione che
si è sviluppata al di fuori del-
la sfera di controllo della
Giunta. La vicenda avrà ov-
viamente il suo corso nelle
sedi competenti, in quanto
trattasi di questioni tutte ri-
conducibili ad ambiti pura-
mente tecnici».
«Per quanto concerne il pro-
getto di intervento nelle
scuole – ha continuato Ste-
fania Accosa -, ci preme ri-
sottolineare, magari in mo-
do più semplice ma anche
più lineare, alcuni passaggi:
Il responsabile dell’ufficio
tecnico ha presentato e de-
positato esclusivamente
una "manifestazione di inte-
resse” presso i competenti
uffici di Regione Lombardia,
rispondendo ad una neces-
sità, da parte della Regione,
di mappare i progetti in cor-
so di sviluppo nei comuni
lombardi, nell’ambito di un
procedimento che non pre-
vedeva in alcun modo l’as-
segnazione di fondi da parte
della Regione, ma consenti-
va di essere inseriti in una
short list condivisa poi il Mi-
nistero competente. In se-
guito a questo passaggio, il
Responsabile dell’Ufficio
Tecnico non ha provveduto
a rispondere alla richiesta di
documenti progettuali da
parte del Ministero, proce-

dura necessaria per l’asse-
gnazione delle risorse, no-
nostante nelle comunicazio-
ni ricevute, presenti anche
in determine e atti ufficiali,
venisse riportato che i pro-
getti sarebbero stati finan-
ziati (cit) “con risorse asse-
gnate dal PNRR”. Il Comune
di Peschiera Borromeo, in
seguito alla valutazione suc-
cessiva alla manifestazione
di interesse, si trovava in
una posizione in graduato-
ria non ottimale per poter
essere finanziato con la pri-
ma tranche di finanziamenti
erogati dal Ministero, ma
occorre vigilare per poter
accedere alle nuove tranche
di finanziamento che ver-
ranno messe a disposizione
in seguito all’attuale proces-
so di riprogrammazione del
PNRR».
«Nel quadro delineato, pa-
rallelamente all’attività di
controllo, da parte degli Uf-
fici e del legale nominato, su
quanto avvenuto nei mesi
passati, l’Amministrazione è
fortemente impegnata
nell’attenzionare l’attuale
processo di riprogramma-
zione e rifinanziamento del
PNRR, in modo da mettere
in atto tutte le azioni possi-
bili per ottenere le risorse
necessarie all’attuazione dei
progetti programmati. Sia-
mo certi che il nuovo re-
sponsabile saprà gestire nel

Peschiera, progetti PNRR, Accosa: «Siamo stupiti 
e dispiaciuti per quanto accaduto. Il nuovo responsabile
saprà gestire nel migliore dei modi i futuri passaggi»

Redazione

Non c’è stato il passaggio di consegne fra la responsabile del’Ufficio Tecnico dimessasi, e il nuovo Responsabile tecnico, 
il Comune non poteva neanche accedere ai portali online sui progetti PNRR

«Con riferimento all’og-
getto, vista la prece-
dente risposta redatta

in data 12/06/2023, consi-
derato che in data
30/08/2023 la Responsabile
in carica dell’Area Lavori
Pubblici ha rassegnato le
proprie dimissioni senza un
passaggio di consegne, rile-
vata la mancanza della cor-
retta conservazione docu-
mentale in fascicoli cartacei
o informatici sulle procedu-
re svolte, eseguiti ulteriori
approfondimenti sugli inve-
stimenti PNRR, con la pre-
sente si comunica il seguen-
te aggiornamento sullo sta-
to dei finanziamenti: I pro-
getti relativi agli edifici sco-
lastici per effetto dei decreti
regionali del 17 febbraio
2022 e 21 febbraio 2022
non ha determinato l'eroga-
zione del finanziamento ri-
chiesto dal comune ciò in ra-
gione del fatto che tra i pro-
getti finanziati dal Ministero
dell'Istruzione con decreto
ministeriale del 6 dicembre
2022, non rientrano quelli
afferenti agli edifici scolasti-
ci. Con successivo decreto
ministeriale del 7 dicembre
2022 il Ministero ha ribadito
ulteriori risorse da assegna-
re agli enti locali su base re-
gionale. Successivamente
Regione Lombardia con de-
creto numero 342 del 16
gennaio 2023 ha dato atto
che con nota del Ministero
del 2 febbraio 2023 le risor-
se di cui al decreto ministe-
riale 320/ 2022 sarebbero
state ripartite a condizione
che i progetti non finanziati
ma oggetto di graduatoria
regionale fossero aggiornati
con i preziari vigenti e che
fosse assunto un preciso im-
pegno di rispettare il crono-
programma indicato nel de-
creto in questione. Non ri-
sulta che sia dato corso al-
l'aggiornamento dei proget-
ti richiesto dalla Regione
Lombardia tanto che i men-
zionati progetti non risulta-
no comparire tra l'elenco
approvato del 17 febbraio
2023. Chi scrive con nota del
17 ottobre 2023 protocolla-
ta ha chiesto chiarimenti al-
la responsabile dell'Area la-
vori pubblici in carica fino al
30 agosto 2023 ma ad oggi

Stefania Accosa Vicesindaco di Peschiera Borromeo

migliore dei modi i futuri
passaggi, attenzionando
ogni opportunità messa a
disposizione dai bandi di-
sponibili nei prossimi mesi e
con la stessa efficienza, effi-

cacia e responsabilità con
cui sta gestendo la situazio-
ne ereditata», così ha con-
cluso il suo intervento la fa-
centi funzioni di Sindaco.

LE REAZIONI DELL’OPPOSIZIONE

Il Gruppo Consiliare del
Partito Democratico loca-
le con una nota stampa ha
stigmatizzato la situazione:
«Peschiera Borromeo per
de ben 16.588.088 di risor
se PNRR, questa è la noti-
zia che è uscita dal consi-
glio comunale. È solo gra-
zie ad una nostra interro-
gazione che chiedeva in-
formazioni sullo stato
dell’arte dei finanziamenti
PNRR che il consiglio co-
munale è venuto a sapere
che, per quanto riguarda i
progetti presentati relativi
agli interventi sulle scuole,
le procedure per richiedere
i vari finanziamenti non so-
no stati fatti in maniera
corretta e quindi ad oggi
tali progetti non sono co-
perti dai finanziamenti
PNRR. Non vogliamo sof-
fermarci sulle mancanze
tecniche-burocratiche che
hanno portato a questa si-
tuazione, ma facciamo al-
cune considerazioni: ab-
biamo sempre chiesto ag-
giornamenti e condivisione
sul tema PNRR in modo da
coinvolgere in maniera co-
stante il consiglio comuna-
le in modo da capire come
affrontare insieme even-
tuali problematiche, ma
questo non è mai stato fat-
to.L’aver taciuto di questa
situazione e l’aver fatto
perdere alla nostra città
più di 16,5 milioni di euro
necessari a mettere a po-
sto le nostre scuole per noi
è molto grave, hanno na-
scosto al Consiglio comu-
nale e a tutta la città la si-

tuazione che ben conosce-
vano da tempo e per que
sto chiediamo le dimissio
ni della Sindaca e di tutta
la giunta per inadeguatez-
za nel governare la nostra
città».
In un’altra nota stampa il
Gruppo Consiliare di Pe-
schiera Riparte: «É molto
grave avere scoperto solo
ora che sono stati persi gli
oltre 15 milioni di euro
previsti per i lavori di effi
cientamento delle scuole.
La comunicazione, oltre-
tutto, è avvenuta solo in
coda al Consiglio Comuna-
le attraverso la lettura di
un documento nel quale si
è scaricata l’intera respon-
sabilità di questo grave fal-
limento su un dipendente
comunale non più in cari-
ca, senza un minimo di au
tocritica da parte della
Giunta. A nostro avviso
una brutta caduta di stile e
un grave errore. Purtroppo
non ci stupisce nemmeno
questa rovinosa conclusio-
ne a fronte di un ufficio la-
vori pubblici ormai da tem-
po sguarnito di personale
adeguato a supportare
l’attività amministrativa di
un comune come il nostro.
Come già chiesto in passa-
to, a nostro avviso la Giun
ta e gli uffici coinvolti do
vrebbero fare un esercizio
di trasparenza e responsa
bilità, non solo verso la
maggioranza e il Consiglio
Comunale, ma soprattutto
verso i cittadini che aspet-
tano opere e servizi».

Pd: «Persi 16,5 milioni per le scuole, dimis-
sioni della Sindaca»; Pr: «Nessuna autocritica,
scaricata l’intera responsabilità di questo
grave fallimento su un dipendente»
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Settala, nella notte, colpo da un milione di euro, pistole alla mano 
un commando di dieci persone ha rapinato 14 bancali di smartphone
Per evitare di essere scoperti hanno bloccato la circolazione lasciando cinque auto e quattro furgoni rubati in precedenza nelle strade intorno al ma-

gazzino, e poi per coprirsi la fuga hanno gettato chiodi sulle strade

Settala (MI), 2 no-
vembre 2023. Nella
notte tra mercoledì

e giovedì, un magazzino di
una ditta di Settala, nel
Milanese, che si occupa di
distribuzione di prodotti
tecnologici, è stato assal-
tato da un commando
composto da almeno dieci
persone. Per bloccare la
circolazione, il gruppo ha
utilizzato due furgoni e
quattro auto, lasciandone
altre nove di traverso: tre
macchine in via Bellini,
due vetture in via Verdi, e
4 furgoni in via delle Indu-
strie. La presenza di que-
ste vetture ha creato un
blocco stradale e ha impe-

dito l'accesso dei soccorri-
tori.
Dopo aver allontanato la
guardia giurata che si tro-
vava fuori dal magazzino, i
ladri hanno forzato il can-
cello d'ingresso e sono en-
trati nel capannone. Una
volta all'interno, hanno
rubato quattordici bancali
di cellulari, dal valore sti-
mato di un milione di eu-
ro. Fuggiti con il bottino, i
malviventi sono riusciti a
eludere l'arrivo dei carabi-
nieri della compagnia di
San Donato, che si sono
mossi verso il luogo del
crimine solo dopo che i la-
dri erano già spariti nel
nulla. Attualmente, i mili-

tari stanno indagando sul-
l'accaduto e stanno racco-
gliendo le immagini delle
telecamere di videosorve-
glianza presenti nella dit-
ta. La speranza è che que-
ste riprese possano aiuta-
re a identificare i criminali.
Inoltre, potrebbe essere
possibile ottenere infor-
mazioni utili dai veicoli ab-
bandonati sul luogo del
colpo, che molto probabil-
mente erano stati rubati
nei giorni precedenti. Al-
cuni di questi veicoli, inol-
tre, avevano le targhe mo-
dificate artigianalmente,
nel tentativo di sfuggire ai
controlli delle telecamere
di sicurezza.

M4 e modifiche alle linee di superficie: 
Segrate e Peschiera Borromeo scrivono al Comune di Milano
Missiva diretta all’assessore alla Mobilità: «ripristinare il percorso originario dell’attuale linea ATM 973 e prolungare l’autobus 38 
andando incontro alle esigenze di una fascia più fragile della popolazione»

L'apertura della Li-
nea 4 della metro-
politana fino a Li-

nate è certamente una
grande opportunità an-
che per la mobilità dei
cittadini di Segrate e Pe-

schiera Borromeo. 
C'è però una fetta di
utenza che ha maggiori
difficoltà di accesso a
questa nuova infrastrut-
tura, in particolare perso-
ne anziane e con difficol-

tà motorie, che sta sof-
frendo la rivisitazione
delle linee autobus ATM
73/ e ATM 38 che l'aper-
tura della metro ha com-
portato. 
Nel tentativo di trovare

una soluzione condivisa
con Milano, incontrando
l'esigenza dei cittadini, il
sindaco segratese Paolo
Micheli, il vicesindaco
della Città di Peschiera
Borromeo, Stefania Acco-
sa, e l'assessore alla Mo-
bilità Giulia Vezzoni, han-
no scritto una lettera ad
Arianna Censi, assessore
alla Mobilità del Comune
di Milano. 
«Vorremmo porre alla
sua attenzione la temati-
ca del trasporto pubblico
nei quartieri di Novegro
(Segrate) e San Bovio (Pe-
schiera Borromeo) – si
legge nella missiva -.
L’apertura della M4 a Li-
nate è sicuramente per le
nostre città un’occasione
e siamo consapevoli di
quanto questa importan-
tissima scelta politica ab-
bia pesato sulle econo-
mie del Comune di Mila-
no. 
Purtroppo però, paralle-
lamente, la revisione del-
la linea ATM 73 e 73/ di-
ventate ATM 973 e la

soppressione del prolun-
gamento della linea 38 fi-
no a Novegro, stanno cre-
ando notevoli difficoltà ai
cittadini: a moltissimi
studenti, anziani, lavora-
tori e persone con diffi-
coltà motorie per le quali
l’utilizzo della M4 non è
così immediato e accessi-
bile». 
Nello specifico Peschiera
Borromeo e Segrate sot-
tolineano come la ridu-
zione del tragitto della li-
nea ATM 973 e la non so-
vrapposizione della tratta
della M4 rispetto all’au-
tobus citato, ha reso più
difficoltoso l’utilizzo dei
mezzi pubblici favorendo
quello di mezzi privati. 
Contemporaneamente, la
riduzione del percorso
della linea ATM 38 che si
ferma al Centro Saini, ha
lasciato i residenti del
quartiere di Novegro sen-
za un mezzo pubblico
lungo l’importante diret-
trice di via Corelli. 
Novegro stessa costituiva
uno snodo importante

anche per i cittadini di
Peschiera che potevano
usufruire del cambio li-
nea ATM 73/ - ATM 38.
Queste problematiche
trovano riscontro anche
tra i residenti di San Feli-
ce e di San Bovio. 
In particolare la soppres-
sione della linea ATM
73/, che costituiva l'unico
mezzo diretto a Milano
per i residenti di San Bo-
vio, ha suscitato notevoli
disagi a pendolari e stu-
denti che ne usufruivano
viste le molteplici ferma-
te in luoghi di interesse. 
«Per questo motivo, certi
di una sua collaborazione
– concludono le due Mu-
nicipalità nella lettera -,
le chiediamo la possibili-
tà di ripristinare il percor-
so originario dell’attuale
linea ATM 973 e il prolun-
gamento dell’autobus 38
fino al quartiere di Nove-
gro, andando incontro
così alle esigenze di una
fascia più fragile della
popolazione».

In alto le due vetture rubate che hanno bloccato l'accesso da via Verdi, 
in basso i chiodi lasciati sull'asfalo per coprirsi la fuga



Proponiamo in vendita un ottimo trilocale di 107 mq. a San Bovio, 
storica frazione di Peschiera Borromeo, nel complesso residenziale 

denominato "San Bovio 1", immerso nel verde del parco 
condominiale. Inoltre dispone di un servizio fisso di portineria da 

lunedì al sabato. L’appartamento si sviluppa su un unico livello, con
doppia esposizione sud/est. L’unità immobiliare, presenta un comodo

ingresso, una confortevole e luminosa zona giorno arredata con
gusto. La pavimentazione è in marmo bianco che riflette 

ulteriormente la luce. L'affaccio è sull’ampio terrazzo coperto e 
ristrutturato anche dal punto di vista dell'impermeabilizzazione. 

È in grès porcellanato, color grigio tortora, sapientemente piantumato
ed esposto a sud. La posizione è ideale e aumenta il pregio 

dell’appartamento poiché la vista ha assenza di costruzioni di fronte 
e guarda sul Parco Agricolo. Un primo disimpegno ci introduce nella

zona servizi dove incontriamo una cucina abitabile, gradevole 
e funzionale con porta finestra che affaccia sul terrazzo fiorito, 

un bagno di servizio con doccia e un ripostiglio; un secondo 
disimpegno porta nella zona notte che ci conduce nella spaziosa 

camera da letto padronale con grande armadiatura su misura 
di altezza 290 cm e pavimentazione in parquet. Accanto troviamo 
un bagno con vasca completamente ristrutturato anche dal punto 
di vista idraulico. È dotato di finestra in pvc e doppio vetro camera. 
I colori e l’arredamento sono molto piacevoli, il calorifero è in termo 

arredo e la pavimentazione è in grés porcellanato. Una seconda 
camera da letto perfeziona l’appartamento.Completano la proprietà 

la cantina e un box singolo di 15 mq venduto a parte. 
RIF. : SS8653   Certificazione energetica D-128,15   

VENDE a SAN BOVIO

SAN BOVIO
Viale Abruzzi 1
Tel. 02.70309095
sanbovio@cofim-immobiliare.it



Le tre edicole chiuse
da tempo nelle fra-
zioni di Bettola e

Mezzate, vanno rimosse
entro 30 giorni. Questo in
sintesi è il contenuto  ri-
portato nelle Ordinanze
dirigenziali del Comune di
Peschiera Borromeo n.

110, 111 e 112 del 23 ot-
tobre 2023. In difetto
provvederà alla rimozione
l’Ente addebitando le spe-
se agli interessati, oltre al-
le sanzioni di legge. 
I tre chioschi i cui titolari
hanno interrotto la loro
attività commerciale, so-

no stati interessati dalla
revoca dell’autorizzazione
e della concessione, e
l’area pubblica deve esse-
re ripristinata nello stato
di fatto in cui era stata
consegnata a suo tempo.
Con questo atto finisce un
epoca.

Peschiera, il comune emette un'Ordi-
nanza per la rimozione delle edicole
di Via Resistenza, Via Papa Giovanni
XXIII e Piazza Lombardi
Entro il 22 novembre i tre chioschi dovranno essere rimossi in caso 
contrario provvederà direttamente l’’Ente addebitando poi le spese 
e le sanzioni

SAN GIULIANO MILANESE

Il parco di Borgolombardo dedicato alla piccola Diana
Le forze politiche sangiulianesi fanno
fronte comune nel ricordo della piccola
Diana Pifferi, lasciata morire di stenti dal-
la madre nell’appartamento di Ponte
Lambro a Milano nel luglio del 2022. Nel-
le sere scorse, infatti, il Consiglio comu-
nale ha approvato all’unanimità la propo-
sta, presentata dal centrodestra, di intito-
lare alla bimba il parco giochi di via Indi-
pendenza a Borgolombardo. Il tragico
fatto di cronaca con sfortunata protago-
nista la bambina trovata senza vita ad ap-
pena 16 mesi, ha coinvolto anche la co-
munità sangiulianese. La nonna e la zia di
Diana, infatti, risiedono proprio a Borgo-
lombardo e per loro volontà le esequie si
erano celebrate nella parrocchia dei San-
ti Pietro e Paolo, presso la frazione san-
giulianese. Prima di presentare la propo-

sta di intitolazione del parco, i promotori
si erano confrontati con le due donne,
che avevano dato il loro parere favorevo-
le, allo scopo di mantenere vivo il ricordo
di una vita spentasi troppo presto. A que-
sto punto, quindi, partirà l’iter che porte-
rà alla posa di una targa commemorativa
e alla successiva cerimonia ufficiale.

MEDIGLIA

Discarica abusiva: inquinatore sanzionato dalla Locale
La Polizia Locale di Mediglia ha “in-
chiodato” un eco-furbetto che si è
sbarazzato di vario materiale di risulta
lungo la provinciale 157 che collega il
territorio medigliese a San Giuliano. 
Numerosi sacchi contenenti guaine e
fili elettrici, oltre a secchi pieni di late-
rizi sono comparsi nei giorni scorsi ai
lati della strada, in bella vista. 
I cittadini hanno fatto pervenire nu-
merose segnalazioni all’ufficio ecolo-
gia che si è immediatamente attivato,
contattando la Polizia Locale. Gli agen-
ti, con la collaborazione del personale
di Cem Ambiente, hanno avviato le in-
dagini, scandagliando i rifiuti alla ri-
cerca di un elemento utile per poter
risalire all’inquinatore. 
Alla fine, grazie all’individuazione di

un documento, il responsabile dell’ab-
bandono indiscriminato è stato indivi-
duato: si tratta di un cittadino egizia-
no residente a San Giuliano, cui è sta-
ta notificata una sanzione pari a 600
euro. 
«Ci teniamo a sottolineare – commen-
tano dal Comune - che la nostra Am-
ministrazione, grazie al Controllo del
Vicinato e alle segnalazioni dei cittadi-
ni, continuerà a contrastare con tutte
le forze questo tipo di reati contro
l'ambiente e al patrimonio ecologico.
Pertanto grazie alla sinergia tra citta-
dini onesti, uffici competenti e Polizia
Locale questi soggetti vengono il più
delle volte beccati pagandone le dovu-
te conseguenze».

MEDIGLIA

In stato confusionale cammina lungo la Sordio-Bettola
Camminava lungo la provinciale Sordio-
Bettola, all’altezza di Mediglia, in stato
confusionale e rischiando seriamente di
essere investito dalle auto in transito.
Fortunatamente, però, è stato soccorso
dalla Polizia Locale e accompagnato in
ospedale per le cure. Ad accorgersi per
primo del ragazzo che procedeva perico-
losamente nella corsia veicolare, nella
mattinata di mercoledì 25 ottobre, è sta-
to l’assessore medigliese all’Ambiente
Francesco Boerchi. Quest’ultimo, che in
quel momento transitava in auto, si è av-
veduto del giovane che procedeva bar-
collando e, per proteggerlo, ha deciso di
seguirlo a bassa velocità con le quattro
frecce accese. Nel mentre ha allertato la
Polizia Locale che lo ha raggiunto all’al-
tezza di Robbiano. Alle domande degli

agenti, il ragazzo, che è emerso avere 19
anni, ha risposto con frasi sconnesse e
confuse. Ad ogni modo, da quanto è sta-
to possibile comprendere, aveva trascor-
so la notte all’aperto, camminando per
cercare di raggiungere il capolinea della
metropolitana a San Donato. La Polizia
Locale lo ha affidato alle cure del perso-
nale sanitario, che lo ha trasportato al
Predabissi per ulteriori accertamenti.

MULAZZANO

Esplosione al Postamat: rubati 10mila euro
Sono in corso indagini dei Carabinieri per
rintracciare la banda che, tra domenica
29 e lunedì 30 ottobre, ha fatto esplode-
re il Postamat presso l’ufficio postale nel
centro di Mulazzano, poi volatilizzandosi
con 10mila euro. Lo scoppio ha destato
dal sonno i residenti della zona nel cuore
della notte, sventrando lo stesso sportel-
lo elettronico oltre ad una serranda adia-
cente. I Militari sono giunti sul posto as-
sieme alla Polizia Locale ma al loro arrivo
non c’era già più traccia degli autori del
colpo. Le immagini della telecamera po-
sta sopra il Postamat hanno ripreso l’arri-
vo di una Golf nera dalla quale sono sce-
se due persone che, dopo l’esplosione,
sono risalite a bordo col bottino per poi
dileguarsi. È quindi verosimile che la ban-
da fosse composta da almeno tre perso-

ne, considerando anche l’uomo che ha
atteso i suoi complici alla guida. I Vigili
del fuoco hanno verificato lo stato delle
abitazioni che sovrastano lo sportello
elettronico, che fortunatamente non
hanno subito danni strutturali. A seguito
dell’accaduto l’ufficio postale è stato
chiuso e probabilmente non riaprirà al
pubblico prima di qualche giorno.

L'edicola di Via Papa Giovanni XXII
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VIZZOLO PREDABISSI

Paziente del Predabissi dona gli organi e salva quattro vite

Èstata stroncata a soli 50 anni da
una emorragia cerebrale ma ha
deciso, con un gesto di profon-

da generosità, di permettere ad altre
vite di proseguire. 
Così una paziente dell’ospedale Pre-
dabissi di Vizzolo è stata sottoposta ad
un complesso intervento di asporta-
zione contemporanea di reni, polmoni
e fegato, che saranno destinati a quat-
tro malati in speranzosa attesa. Il
complesso intervento è Iniziato la sera
del 30 ottobre intorno alle 22 e si è
concluso nelle prime ore della mattina
del 31 verso le 6.30. «Un grazie a tut-
ti, per la professionalità e per l’impe-
gno ancora una volta dimostrato – ha

commentato Valentino
Lembo, direttore sanita-
rio della Asst Melegnano-
Martesana -. Di chi ogni
giorno lavora nella "quo-
tidianità" facendo cose
straordinarie come dona-
re anche una nuova spe-
ranza di vita ad altre per-
sone». 
Un intervento di quasi 10
ore guidato dall’equipe
dell’anestesista e riani-
matore Davide Vailati,
che ricopre il ruolo di co-
ordinatore Aziendale pre-

lievi di organi e tessuti della Asst insie-
me a Isabella Carturan. Accertata la
morte cerebrale della giovane dona-
trice, è partita immediatamente la
procedura prevista dalla normativa
per mettere a disposizione gli organi
ai malati che sono in lista di attesa nei
diversi centri trapianti. «Quanto fatto
ci deve rendere ancora più orgogliosi –
ha aggiunto Lembo -. In questi mo-
menti così delicati e per certi versi
drammatici, la morte di una persona
ha significato vita per altre: ciò che è
stato compiuto in questo ospedale
merita di essere definito un miracolo
di umanità e di dovere oltre ogni
aspettativa».

PROVINCIA DI MILANO

Frodi nelle transazioni: negli uffici postali un corso ad hoc
È partita la formazione del corso antifro-
de rivolto a oltre 100 Direttori di una par-
te degli Uffici Postali della provincia di
Milano. La sessione di formazione, che
vedrà coinvolti tutti gli oltre 1800 Uffici
Postali lombardi, è stata organizzato per
sensibilizzare il personale di sportello sui
temi della sicurezza e del contrasto di
truffe e raggiri ai danni dei clienti. Tra gli
uffici coinvolti nel Sud-Est Milano figura-
no Peschiera Borromeo, San Giuliano Mi-
lanese, San Donato Milanese e Melegna-
no. L’Ufficio Postale è, infatti, il primo
luogo in cui i cittadini, che sospettano di
essere stati vittima di una frode, si reca-
no e la velocità di intervento del persona-
le è un elemento chiave per poter bloc-
care tempestivamente le even-
tuali transazioni avviate o le
carte di credito compromesse,
nel caso in cui il cittadino aves-
se fornito i dati riservati (cre-
denziali e pin). Nei casi sospetti,
il personale degli uffici postali si
può rivolgere ai due centri dedi-
cati alla prevenzione delle frodi,
il Fraud Prevention Center di
Roma e il Centro di Monitorag-
gio Frodi di Torino. I due centri,
che impiegano più di 100 ad-
detti, con lunga esperienza nel
campo della sicurezza finanzia-
ria e della cyber security, sono

attivi 24 ore su 24 a garanzia della sicu-
rezza di tutte le operazioni compiute on-
line. Questi hanno l’obiettivo di vigilare
costantemente sulla sicurezza delle tran-
sazioni compiute negli Uffici Postali e on-
line, attraverso le carte di pagamento,
sulle operazioni di eCommerce e su quel-
le del ramo assicurativo di Poste Vita. «Lo
scopo di questo momento formativo - ha
dichiarato Alessandra Maida, Responsa-
bile Fraud Management Nord-Ovest di
Poste Italiane – è portare a conoscenza
dei colleghi le casistiche principali, alcuni
esempi concreti di truffe e di fornire loro
indicazioni e strumenti per poter interve-
nire. Riconoscere un tentativo di truffa è
fondamentale per evitarla». 



8 Cronaca 7 GIORNI - redazione@7giorni.info
n. 19 - 08 novembre 2023

Sono partiti al Liceo Lin-
guistico Primo Levi di via
Trieste a San Giuliano i la-
vori per la sistemazione
delle porzioni ammalorate
del tetto, causa di conti-
nue infiltrazioni. Il ripetu-
to passaggio di acqua, nel
corso di queste settimane
autunnali particolarmente
piovose, aveva causato il
distacco di una parte del
controsoffitto di un’aula,
poi crollato a terra. A se-
guito dell’accaduto, gli

studenti avevano organiz-
zato uno sciopero di pro-
testa, rimarcando la per-
cezione di un forte senso
di insicurezza dovuto alle
varie problematiche strut-
turali dell’edificio scolasti-
co. Come sottolineato dai
ragazzi, infatti, oltre ai di-
sagi legati alle infiltrazioni,
il plesso presenta nume-
rose altre criticità quali, ad
esempio, le finestre mal-
funzionanti, la porta d’ac-
cesso rotta e la non per-

fetta efficienza del siste-
ma di riscaldamento. Alla
luce di ciò il Comune, cui
compete la manutenzione
straordinaria, ha chiesto
agli studenti di stilare una
lista delle problematiche,
onde potervi porre rime-
dio. Al contempo dall’Ente
fanno sapere che verrà
sollecitato anche l’inter-
vento tempestivo di Città
Metropolitana, che ha in
capo le opere di manuten-
zione ordinaria.

Infiltrazioni nel tetto: scattano 
i lavori al Liceo Linguistico Primo
Levi di San Giuliano
Nei giorni scorsi la problematica aveva causato la caduta di una porzione
del controsoffitto. Intanto gli studenti hanno organizzato una protesta
per mettere in evidenza tutte le carenze strutturali dell’edificio

MEDIGLIA

Rapina due volte la farmacia di Triginto: arrestato 
Per ben due volte la scorsa primavera
aveva rapinato la farmacia del dottor
Brugnatelli a Triginto di Mediglia serven-
dosi di un coltello. In entrambi i casi il
bandito, che aveva agito con il volto tra-
visato da un casco, si era mosso per mez-
zo di un ciclomotore, poi risultato rubato,
attraverso cui si era avvicinato alla farma-
cia sita lungo la Sordio-Bettola. Nel primo
caso, insoddisfatto del bottino racimola-
to, aveva annunciato: «Non mi basta, tor-
nerò». E così era stato, un paio di giorni
dopo, quando lo sconosciuto si era ripre-
sentato e, sempre sotto minaccia del col-
tello, si era fatto consegnare l’incasso per
poi fuggire a bordo del motorino. A se-
guito dell’accaduto, il titolare della far-
macia aveva deciso di assumere una
guardia giurata a tutela della sua sicurez-

za e di quella dei clienti. Nei giorni scorsi,
però, i Carabinieri di San Giuliano sono
riusciti a dare un volto e un nome al mal-
vivente, eseguendo l’ordinanza di custo-
dia in carcere emessa dal giudice. Si trat-
ta di un giovane già noto alla giustizia che
abita non lontano dalla farmacia, rintrac-
ciato a seguito di indagini capillari che
hanno portato i militari sangiulianesi a
stringere il cerchio attorno al sospettato.

PESCHIERA BORROMEO

Al via interventi di riqualificazione nei parchi cittadini
Sono in programma interventi presso i
parchi giochi di Peschiera Borromeo, al-
cuni dei quali versano purtroppo in con-
dizioni di totale abbandono. 
«Dopo il parco giochi realizzato grazie a
fondi regionali sito in via Ugo La Malfa –
fa sapere il vicesindaco Stefania Accosa -
la prossima settimana si interverrà con la
posa di nuovi giochi rispettivamente nel
parco giochi di via Resistenza 21 (Bellin-
gera) e in quello di parco Matteotti, in via
Matteotti, il quale si trova nella zona an-
tistante rispetto all'area Mercato. Angoli
di città nascosti ma vissuti, importanti zo-
ne residenziali, dove era necessario por-
tare una ventata di nuovo attraverso la
semplicità, cosa che sarà possibile grazie
a due nuove strutture multigioco rispon-
dendo alle richieste delle famiglie». An-

che in molti altri parchi sono previsti in-
terventi di manutenzione. Il Parco della
Pace sarà interessato dalla riqualificazio-
ne della recinzione vittima di atti vanda-
lici e dei vuoti tramite gomma colata, ol-
tre che da una pulizia generale tramite
Idropulitrice; presso il parco Esagono
verrà eseguita la manutenzione straordi-
naria dei campi sportivi; al parco Brichet-
to (Linate) è in programma il ripristino
del tappeto erboso e del palo per rete da
pallavolo. Inoltre è in cantiere la riqualifi-
ca dell'area del parco giochi di Canzo.
«Continuiamo a portare avanti molti
grandi progetti per la città – conclude Ac-
cosa -, senza dimenticare che ci sono an-
che "piccole cose" richieste da tempo e
che, come in questo caso, faranno felici
anche i bambini di quei quartieri».

SEGRATE

Al Villaggio Ambrosiano: in arrivo 48 nuove telecamere
Sono 48 le nuove telecamere di videosor-
veglianza in fase di installazione in 16
punti sensibili del Villaggio Ambrosiano,
a tutela dei residenti e degli spazi pubbli-
ci. Una nuova infrastruttura, operativa da
novembre, che potenzia ulteriormente la
fitta rete cittadina di telecamere che mo-
nitora i varchi, le strade interne ai quar-
tieri, i parchi, le scuole, i centri civici e le
aree pubbliche. 
Per presentare questa novità, a metà ot-
tobre si è tenuto un incontro alla presen-
za dei vertici e dei tecnici della polizia lo-
cale, dell'assessore alla Sicurezza Livia
Achilli e dei referenti del gruppo di Lavo-
ro dedicato alla sicurezza del Comitato di
Quartiere "Le Voci del Villaggio Ambro-
siano", con cui sono già stati attivati pro-
getti di collaborazione come il "Controllo

del Vicinato". «Anche il Villaggio Ambro-
siano avrà un sistema di monitoraggio
con lettura delle targhe dei veicoli in en-
trata e in uscita, collegato con la centrale
operativa della Polizia Locale - spiega
l'assessore Livia Achilli -. Su base volonta-
ria i residenti potranno inserire la propria
targa, quella di parenti o del personale di
servizio, in questo sistema di riconosci-
mento. In questo modo sarà possibile
monitorare l'accesso e la permanenza nel
quartiere di veicoli sospetti». 
In “cantiere” anche il potenziamento
dell’organico della Polizia Locale, con il
recente bando che porterà all'assunzione
di quattro nuovi agenti, con l'obiettivo di
ripristinare il terzo turno e coadiuvare co-
sì i Carabinieri in un controllo del territo-
rio ancora più efficace nelle ore serali.

PAULLO

Parchi più sicuri con nuove telecamere e nuovi lampioni

Il parco Muzza a Paullo, diventa più sicu-
ro, grazie alla conclusione della posa del-
le nuove videocamere. Il rinnovato siste-
ma di sorveglianza, composto da 10 “oc-
chi elettronici” collocati in punti strategici
del parco, è ad altissima risoluzione e do-
tato di visione notturna, così da garantire
una visione nitida 24 ore su 24. Esso è

collegato direttamente con la centrale
operativa della Polizia Locale che, in caso
di necessità, potrà così intervenire tem-
pestivamente. L’operazione è costata
complessivamente oltre 50mila euro, in
parte provenienti dall’adesione a un ban-
do regionale. Sempre nell’ottica di incre-
mentare la sicurezza e la fruizione del-
l’area, si è proceduto al totale rifacimen-
to del sistema di illuminazione, che ora
può contare su punti luce a led maggior-
mente performanti e capaci di fornire un
risparmio energetico. La riqualificazione
luminosa ha riguardato anche un altro
“polmone verde” della città, cioè il parco
San Tarcisio. Con questi interventi l’Am-
ministrazione intende preservare e valo-
rizzare i parchi cittadini, frequentati da
un numero consistente di utenti.



È di tre feriti il bilancio dell’incidente che,
nel pomeriggio di lunedì 6 novembre, ha
bloccato la Provinciale 39 tra Tribiano e
Mediglia. Nel sinistro si sono scontrati
frontalmente un tir e una Citroen che, a
seguito dell’impatto, è stata proiettata
oltre il guard-rail ed è finita ruote all’aria
in un fosso che corre adiacente la carreg-
giata stradale. In base a quanto ricostrui-
to, la vettura procedeva verso Melegna-
no. All’altezza di via Pasubio, il conducen-
te ha sterzato a sinistra per evitare un’au-
to ferma in attesa di svoltare verso l’area
industriale. Proprio in quel frangente sta-
va sopraggiungendo un tir sulla opposta
corsia di marcia e l’impatto è stato inevi-
tabile. Dopo il “volo”, gli occupanti della
Citroen (un 25enne e un 38enne) sono ri-
masti incastrati nell’abitacolo e per libe-

rarli è stato necessario l’intervento dei
Vigili del fuoco. Il conducente è stato suc-
cessivamente portato al San Raffaele si
Segrate, mentre il passeggero al San Mat-
teo di Pavia, nessuno dei due fortunata-
mente in pericolo di vita. Soccorsi anche
per il camionista 60enne, trasportato an-
ch’esso al San Raffaele in stato di shock.
Dei rilievi si sono occupati gli agenti delle
Polizie Locali di Tribiano e Mediglia.
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C’è grande cordoglio
in questi giorni
presso l’ospedale

Predabissi di Vizzolo per
la prematura scomparsa
di Silvio Dosi, deceduto a
soli 57 anni a causa di una
malattia. Dosi era una ve-
ra e propria colonna por-
tante dell’Unità operativa
di psichiatria, dove lavo-
rava da tempo come in-
fermiere, ed era un volto
molto stimato e apprez-
zato in tutto il nosocomio
per le spiccate qualità
umane, la simpatia e la
grande professionalità.

«Ci lascia un grande pro-
fessionista, un importan-
te riferimento per tutta la
nostra Unità operativa, la
memoria storica del no-
stro servizio, un amico –
ha commentato con com-
mozione il direttore di re-
parto nonché suo caro
amico, Enrico Giuliani -.
Siamo tutti senza parole
anche per la velocità con
cui si è compiuta l’evolu-
zione della sua malattia.
Vorrei che la sua figura
venga ricordata per tutto
quello che ha fatto per il
servizio, per i pazienti, per

i colleghi per cui è sempre
stato un punto di riferi-
mento da tanti punti di vi-
sta. Ci mancherà il suo
umorismo, la sua allegria,
la sua competenza. Il no-
stro impegno sarà di por-
tare avanti tutto ciò in cui
hai sempre creduto. Ri-
marrai sempre nei nostri
cuori. Ti vogliamo bene».
Anche i vertici dell’Asst
Melegnano-Martesana
hanno espresso il proprio
profondo cordoglio, strin-
gendosi intorno al dolore
dei famigliari e amici.

L’ospedale Predabissi di Vizzolo
piange Silvio Dosi, infermiere 
scomparso a 57 anni
Dosi, che lavorava presso l’Unità operativa di psichiatria, 
era una delle colonne portanti del nosocomio. 
I colleghi: «Rimarrai sempre nei nostri cuori. Ti vogliamo bene»

SAN DONATO MILANESE

Neonato trasportato da Palermo al Policlinico sandonatese
Era in serio pericolo di vita, a soli 18 gior-
ni dalla nascita, e necessitava di un inter-
vento che solo poche strutture specializ-
zate in Italia avrebbero potuto eseguire.
Alla fine, grazie al pronto intervento
dell’Aeronautica Militare, il piccolo ha po-
tuto raggiungere gli specialisti che lo han-
no curato. Protagonista della vicenda,
conclusasi fortunatamente con un lieto
fine, un bimbo ricoverato all’ospedale Ci-
vico di Palermo. 
L’operazione non poteva essere eseguita
nella sua città, ma al Policlinico di San Do-
nato sì. Così la Prefettura di Palermo ha
richiesto il trasporto sanitario urgente
all’Aeronautica Militare, che si è subito
attivata. Venerdì 3 novembre un velivolo
Falcon 50 del 31° Stormo è partito dal-
l’aeroporto di Ciampino ed ha raggiunto

quello di Punta Raisi, prelevando il picco-
lo paziente con la sua famiglia. Da qui
l’aereo ha ripreso il volo alla volta di Lina-
te, dove ad attenderlo c’era un’ambulan-
za che ha poi accompagnato i passeggeri
a San Donato. 
All’IRCCS sandonatese il neonato è stato
sottoposto a tutte le cure necessarie e
presto potrà tornare a casa. 
Nel corso degli anni sono state numerose
le missioni salvavita di questo genere che
hanno visto protagonista l’Aeronautica
Militare, con trasporti sanitari pediatrici
urgenti diretti a San Donato. In particola-
re una rotta molto frequente è quella che
vede giungere piccoli pazienti dall’ospe-
dale di Cagliari, grazie alla collaborazione
che da anni intercorre tra il nosocomio
sandonatese e l’università cagliaritana.

SAN GIULIANO MILANESE

Ruba vestiti per 220 euro: donna in manette
Domenica 5 novembre i Carabinieri della
Tenenza di San Giuliano sono intervenuti
presso il Centro Commerciale di via Tol-
stoj, dove hanno eseguito un arresto per
furto aggravato. A finire in manette è
stata una donna di 52 anni originaria del
Marocco, irregolare in Italia, senza lavo-
ro né una dimora fissa, con precedenti
per reati contro il patrimonio e in mate-
ria di stupefacenti. In base a quanto rico-
struito, la 52enne è entrata in un nego-
zio di abbigliamento e si è impossessata
di capi per un valore complessivo pari a
220 euro. Dopo aver strappato le plac-
che antitaccheggio ha infilato la refurtiva
in borsa ed ha cercato di andarsene, con-
vinta di farla franca. Peccato per lei che il
personale del negozio si fosse accorto di
tutto, provvedendo a contattare le forze

dell’ordine: all’uscita, infatti, la donna ha
trovato i Carabinieri ad aspettarla. Dopo
l’arresto la donna è stata condotta nelle
camere di sicurezza della caserma san-
giulianese in attesa di essere accompa-
gnata al tribunale di Lodi, dove si cele-
brerà l’udienza di convalida e il rito diret-
tissimo.

LOMBARDIA

Alluvione Toscana: partita la Protezione Civile Lombarda
È partita domenica 5 novembre, con de-
stinazione Campi Bisenzio (FI), la Colon-
na Mobile Regionale della Lombardia
della Protezione civile. Al suo interno, su
un totale di 70 volontari, sono presenti
anche 8 uomini di CCV-MI che all'Idrosca-
lo hanno raccolto il materiale necessario
e fatto un primo incontro operativo pri-
ma della partenza. Per questa prima mis-
sione, che durerà una settimana, sono
stati inviati, come da richiesta, quattro
moduli MMT (macchine movimento ter-
ra), un camion per la rimozione del mate-
riale, due moduli AIB (antincendio bo-
schivo) destinati al lavaggio delle strade,
con una botte a supporto, un modulo per
lo svuotamento cantine e altri eventuali
mezzi e attrezzature a supporto. «La mis-
sione in Toscana di questi giorni, così co-

me quella in Emilia-Romagna nei mesi
scorsi, sono l'ennesima dimostrazione
dell'infaticabile senso civico e dell'altrui-
smo che anima i nostri volontari – ha
commentato l’assessore regionale alla
Protezione Civile, Romano La Russa -. Al-
la popolazione toscana va la mia vicinan-
za e l'auspicio di risollevarsi al più pre-
sto». La consigliera delegata metropolita-
na alla Protezione civile, Sara Bettinelli,
presente al primo briefing operativo, ha
affermato: «per la prima volta, i volontari
della Protezione civile delle colonne mo-
bili provinciali si uniscono a quella regio-
nale per lavorare come gruppo unico. E
ancora una volta, sono pronti e, in questo
caso, al servizio delle comunità Toscane
colpite dal maltempo di questi ultimi
giorni».

TRIBIANO

Auto si scontra con un tir e “vola” oltre il guard-rail
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Dopo dodici ore di
lavoro un’ala del
Municipio di San

Donato si è fatta più colo-
rata e accogliente. 7 liceali
(4 dello Scientifico e 3 del
Classico) dell’istituto Primo
Levi di via Martiri di Cefalo-
nia negli scorsi giorni han-
no decorato la parete del
corridoio del Palazzo Mu-
nicipale sulla quale si affac-
ciano alcuni uffici dell’Area
Sviluppo di Comunità. L’ini-
ziativa, che ha visto la par-
tecipazione di 5 ragazze e 2
ragazzi, rientra nel proget-
to ComunitÀrte, perfezio-

nato nell’ambito di un pat-
to di collaborazione tra
l’Ente e il Liceo Primo Levi.
Per dare forma al tema
della “cura” i ragazzi hanno
riprodotto tre alberi dipinti
prendendo a modello al-
trettante opere di grandi
autori (Van Gogh, Mon-
drian e Magritte). A fare
capolino tra le piante sarà
una finestra (sempre dipin-
ta dai ragazzi nelle prossi-
me settimane) che aprirà
uno spiraglio di luce sul
corridoio. Ad aiutarli è sta-
ta in prima persona l’Asses-
sore all’Istruzione Valenti-

na Marzani, arte-terapeuta
di professione con forma-
zione artistica. «Ringrazio i
ragazzi – ha dichiarato l’As-
sessore Marzani – per l’en-
tusiasmo con cui hanno la-
vorato al progetto. Grazie
al loro impegno una parte
del palazzo municipale è
diventata più accogliente e
colorata. L’opera conserve-
rà memoria della Civil We-
ek, manifestazione corale
che a in primavera ha coin-
volto centinaia di cittadini
sandonatesi con tanti
eventi promossi da diverse
realtà sociali».

San Donato Milanese: i liceali 
del Primo Levi all’opera per rendere
più accogliente il Municipio
Un’ala del Palazzo Comunale è stata decorata da 7 studenti che 
hanno riprodotto alcune opere di grandi autori nell’ambito 
del progetto ComunitÀrte

PESCHIERA BORROMEO

La raccolta differenziata tocca la quota record dell’81%
Peschiera Borromeo può considerarsi a
pieno titolo un Comune “riciclone”. Se-
condo dati raccolti internamente e diffusi
dal Municipio, la raccolta differenziata
durante il primo semestre dell’anno in
corso ha raggiunto il record cittadino di
81,03%, contro una media regionale del
73,3% e nazionale del 64%. «È grazie al-
l’impegno e alla dedizione dei cittadini
che Peschiera Borromeo ha raggiunto
questo nuovo traguardo ecologico, supe-
rando sia la media regionale sia quella
nazionale – commentano dal Comune -.
Questi dati non sono solo numeri, ma ri-
flettono l’amore per Peschiera Borromeo
e per l'ambiente che ci circonda. Voglia-
mo rendere omaggio a tutti coloro che
ha fatto la differenza, contribuendo al
successo di questa importante iniziativa

di sostenibilità». Confrontando questo
importante risultato con i dati raccolti nei
precedenti tre anni, si osserva un trend
in costante crescita: se nel 2020, infatti,
la quota di raccolta differenziata si atte-
stava attorno al 72,50%, nel 2021 è cre-
sciuta al 78,09%, fino a raggiungere
l’80,57% del 2022.

TERRITORIO

Gruppo Cap premiato, l’acqua è la migliore della Lombardia
L’acqua migliore della Lombardia? Quella
della provincia di Milano. A certificarlo è
ARERA, l'Autorità di Regolazione per
Energia, Reti e Ambiente, che ha messo
Gruppo CAP, la green utility che gestisce
il servizio idrico della Città metropolitana
di Milano, al primo posto nella classifica
dei gestori della regione, e prima monou-
tility italiana per l’ammontare dei premi
ricevuti dietro solo ad Acea e Hera, due
delle principali multiutility del Paese.
Non solo. CAP ottiene il massimo dei voti
anche per l’eccellenza della gestione del
servizio idrico e fognario, come per lo
smaltimento e valorizzazione dei fanghi
da depurazione. A partire dal 2018, infat-
ti, ARERA ha varato un piano di incentiva-
zione che coinvolge tutti i gestori del ser-
vizio idrico del Paese, che vengono giudi-

cati secondo 6 diversi indicatori tecnici,
che prendono in considerazione altret-
tanti ambiti dell’attività delle utility: Per-
dite idriche, Interruzioni del servizio,
Qualità dell’acqua erogata, Adeguatezza
del sistema fognario, Smaltimento fanghi
in discarica e Qualità dell’acqua depura-
ta. CAP migliora in tutti gli indicatori, in
particolare nella gestione del servizio
idrico, nella gestione degli oltre 6.500 km
di rete fognaria, e soprattutto per l’acqua
erogata, che è sicura, controllata e di ec-
cellente qualità. 
Raggiunge infatti la Classe A in questi tre
ambiti, come anche nella gestione dello
smaltimento dai fanghi da depurazione,
sempre più al centro di progetti di econo-
mia circolare per la produzione di ener-
gia rinnovabile

PESCHIERA BORROMEO

Le guardie zoofile di Earth ODV in azione
Con la firma del protocollo di collabora-
zione tra Comune di Peschiera Borromeo
e EARTH ODV, l’assessorato ai Diritti degli
Animali compie un ulteriore passo nella
direzione della sensibilizzazione alla cul-
tura del rapporto tra persone, ambiente
e animali. «Dopo l’apertura dello sportel-
lo per la tutela degli animali – commenta
l’assessore Daniele Pinna -, era logico do-
tare il territorio di un servizio di preven-
zione e repressione delle infrazioni dei re-
golamenti relativi alla protezione degli
animali d’affezione e alla difesa del patri-
monio zootecnico». L’attività di controllo
riguarderà tanto aspetti odiosi e frequen-
ti come il non corretto uso del guinzaglio
o la mancata raccolta delle deiezioni ca-
nine, quanto il contrasto a pratiche molto
più gravi anche a rilevanza penale. 

«Siamo infatti fermamente convinti che il
rispetto per ogni forma di vita – aggiunge
Pinna -, così come la buona tenuta del
proprio animale d’affezione, rappresenti-
no un aspetto da tenere nella massima
considerazione. Un sincero benvenuto
dunque alle Guardie zoofile, che con la lo-
ro divisa inconfondibile, sono certo sa-
pranno rappresentare un punto di riferi-
mento per tutti». 
Grande la soddisfazione dell’associazione
EARTH ODV per la convenzione appena
stipulata con l’ente peschierese: «Ringra-
ziamo il Comune di Peschiera Borromeo
per averci offerto l'opportunità di colla-
borare per portare a conoscenza della cit-
tadinanza le leggi che regolamentano la
gestione degli animali d'affezione».

MELEGNANO

Entra in servizio un compattatore 100% elettrico
RENAULT TRUCKS ha consegnato a Cem
Ambiente il secondo D Wide E-Tech
100% elettrico allestito con compattato-
re. Il mezzo è l’ultimo arrivato in casa
CEM e sarà integrato nella flotta veicoli
dell’azienda e impiegato per la raccolta e
il trasporto di Multipak, carta e sfalci ve-
getali all’interno del Comune di Mele-
gnano. Numerosi i vantaggi per il servizio
di Raccolta differenziata di Cem; in primis
l’assenza totale di rumorosità che rende
questo veicolo particolarmente adatto al
ritiro dei rifiuti nelle città anche nelle pri-
me ore del mattino. Inoltre si tratta di un
camion che riduce molto le emissioni in
atmosfera e aumenta l’impegno di Cem
verso una sempre maggior sostenibilità.
«Accogliamo con grande soddisfazione
questo nuovo mezzo green di Cem – ha

commentato il sindaco Vito Bellomo -
che testimonia come l’azienda sia parti-
colarmente attenta anche alla questione
ambientale, oltre che ai cittadini, e la co-
sa non può che farci piacere». La riduzio-
ne delle emissioni di CO2 è oggi una prio-
rità e molte città stanno adottando nor-
mative ambientali sempre più rigorose.
Entro il 2050 la legislazione europea pre-
vede di raggiungere la neutralità climati-
ca. «Dopo aver utilizzato per oltre un an-
no il nostro primo compattatore elettrico
– ha spiegato Alberto Fulgione, Presiden-
te di Cem Ambiente -, ora abbiamo inve-
stito in un nuovo mezzo green che si inse-
risce su una strategia di sostenibilità che
portiamo avanti da anni. La collaborazio-
ne proficua con Renault Trucks va esatta-
mente in questa direzione».





Con la Polisportiva Accademia Borromeo al Mediolanum Forum di Assago
per il big match di Volley Lega A1 femminile
Domenica 5 novembre, il Presidente Franco Arcidiacono e il suo staff hanno ospitato 170 fra giovani atlete e accompagnatori all'incontro 
al vertice fra l'Allianz Vero Volley Milano e le campionesse del mondo del Prosecco Doc Imoco Conegliano

Domenica 5 no-
vembre 2023.
Sugli spalti del

Mediolanum forum di As-
saggo fra i tantissimi
spettatori del Sud Est Mi-
lano presenti (Oltre 300
persone solo da Peschie-
ra Borromeo), c'era an-
che una comitiva specia-
le. Franco Arcidiacono
Presidente della Associa-
zione Polisportiva Acca-
demia Borromeo ha orga-
nizzato una grande gior-
nata di sport per le squa-

dre di Volley peschieresi,
oltre 170 persone fra gio-
vani atlete e accompa-
gnatori hanno assitito al
big match di campionato
A1della Lega Femminile
di Volley, fra Allianz Vero
Volley Milano e e le cam-
pionesse del mondo del
Prosecco Doc Imoco Co-
negliano. Le due squadre
che si sono affrontate  in
una sfida intensa dall'alto
profilo tecnico nel loro
organico hanno giocatrici
di primo piano del calibro

di Monica Di Gennaro,
Paola Egonu, Alessia Or-
ro, Myriam Sylla, Federi-
ca Squarcini, Beatrice
Parrochiale e tante altre
che militano nella nazio-
nale italiana e in altre na-
zionali europee. Le giova-
nissime atlete delle squa-
dre di Volley peschieresi
hanno assistito ad uno
spettacolo unico del suo
genere.
Ad assistere alla partita
ospite di 7giorni anche
Daniele Pinna Assessore

allo sporto di Peschiera
Borromeo che ha com-
mentato: «Una partita
straordinaria quella che
si è svolta al Mediolanum
Forum. Un evento che ha
visto in campo grandi
campionesse della palla-
volo femminile sotto gli
occhi attenti di oltre
12000 appassionati/e di
questo Sport, di cui 300 di
Peschiera Borromeo. Tra
questi non potevano di
certo mancare le ragazze
della squadra di pallavo-

lo della APD Accademia
Borromeo insieme ai loro
allenatori, che sicura-
mente avranno preso
spunto su nuove tecniche
per affrontare al meglio
le prossime partite di
campionato.Un grazie va
a 7 giorni, non solo per
l’invito ma soprattutto
per aver portato una con-
siderevole rappresentan-
za di Peschiera Borromeo
a questa giornata di
sport».
«Una grande giornata di

sport, in questa iniziativa
in collaborazione con 7
giorni, abbiamo coinvolto
oltre 170 persone fra gio-
vani atlete e accompa-
gnatori, che hanno assi-
stito ad uno spettacolo
unico del suo genere.
Peccato per la sconfitta,
ma le campionesse del
Mondo sono veramente
forti, c'era poco da fare»,
ha dichiarato Franco Arci-
diacono Presidente della
Polisportiva Accademia
Borromeo.
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Volley, la Polisportiva San Giuliano comincia con due vittorie 
la nuova stagione, sabato 11 incontro con la Samz Milano Verde
Nel primo match della Prima fase della Coppa Regular Level vittoria sul Centro Shuster 3 a 1; 
sabato scorso in casa hanno avuto la meglio sul Basiglio Volley 3 a 0

Volley che passione, a San
Giuliano Milanese continua-
no a sorprendere le atlete

della Polisportiva locale, dopo la ca-
valcata trionfale dell’anno scorso,
sabato 27 ottobre, in via Feltre a Mi-
lano, le atlete del SGM hanno espu-
gnato il campo dello Shuster con il
risultato di 3 a 1, hanno perso il pri-
mo set 26/24 ma poi con un gioco
frizzante, preciso, hanno conquista-
to tre set a fila con il punteggio di
18/25; 19/25; 10/25. 
Sabato 4 novembre invece hanno
giocato in casa, alla Palestra della
Scuola Media Enrico Fermi, e hanno
avuto ragione delle giocatrici del Ba-
siglio Volley con un perentorio 3 a 0.

Sono prime in classifica a pari meri-
to del Asd Sgeam Rozzano, che saba-
to 11 novembre giocherà il derby
con Ics Orchidee Rozzano. 
La squadra sangiulianese riceverà
come ospiti le atlete del Samz Mila-
no Verde. 
La terza giornata della  Prima fase
della Coppa Regular Level potrebbe
essere favorevole alla Polisportiva
San Giuliano Milanese, appunta-
mento per sostenere le ragazze del
SGM,  è per le ore 18.30 alla Palestra
scolastica di via Sesto Gallo a San
Giuliano Milanese.

Una rappresentaza dell'Accademia Borromeo 
nel parcheggio 

del Mediolanum Forum

Le pantere di Conegliano Veneto sono la squadra da battere Isabelle Haak, Sarah Fahr E Joan
na Wolosz. ALLIANZ VERO VOLLEY MILANO  PROSECCO DOC IMOCO CONEGLIANO. 

PALLAVOLO CAMPIONATO ITALIANO VOLLEY SERIE A1F 202324.FOTO GALBIATI  RUBIN / LVF

Foto di gruppo con i coach alla fine della partita con il Centro Shuster
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San Donato Milanese: l’importante funzione dell’oasi Levadina 
che ha contenuto i danni della recente ondata di maltempo
Riflessione del WWF Sud Milano: aree verdi come questa consentono l’assorbimento delle precipitazioni, proteggendo i territori limitrofi. 
Da qui l’importanza di arrestare la cementificazione indiscriminata

Gentilissimi, ci per-
mettiamo di sot-
toporvi una no-

stra riflessione a proposito
degli ultimi accadimenti
meteo, anche nel nostro
territorio. Alla luce delle in-
genti precipitazioni dei
giorni scorsi, che hanno

flagellato gran parte della
Lombardia ed in particola-
re il milanese, possiamo af-
fermare che l’oasi WWF di
Levadina, raro e prezioso
esempio di area naturale
lungo il fiume Lambro, ab-
bia svolto una funzione di
fondamentale importanza

per il notevole contenimen-
to di possibili danni alle
persone e alle cose del cir-
costante territorio di San
Donato e dei comuni situa-
ti a valle (come ad esempio
Melegnano).
Le piogge di questi ultimi
giorni, persistenti e inten-

se, hanno allagato quasi
totalmente i quindici ettari
della superficie dell’area
protetta che ha funzionato
da vera e propria cassa di
espansione naturale. Per-
mettere ad un fiume di al-
largarsi significa permette-
re all’acqua di rallentare la
sua velocità e, quindi, la
sua pericolosità. In aggiun-
ta a ciò, la presenza della
vegetazione rende possibi-
le l’assorbimento graduale
dell’acqua ed il suo accu-
mulo nella falda sottostan-
te rilasciandola molto più
lentamente rispetto ad un
corso d’acqua privo di ve-
getazione ripariale (NOTA:
Questa situazione è risulta-
ta drammaticamente evi-
dente lungo il fiume Bisen-
zio, in Toscana, fiume che è
costretto tra due alti argini
privi di qualsiasi ambiente
naturale e pochissime aree
dove potersi allargare). 
Senza questa preziosissima
zona verde oggi conterem-

mo ulteriori e danni e ciò ci
spinge a riflettere sull’im-
portanza delle zone natu-
rali e delle zone umide in
prossimità dei fiumi, sulla
reale necessità di cementi-
ficare ulteriormente un ter-
ritorio già pesantemente
urbanizzato e al contrario,
sull’opportunità di agire
coraggiosamente al fine di
de- impermeabi l i zzare
quante più aree possibile
ripristinando gli ambienti
naturali, soprattutto in
considerazione dei cam-
biamenti climatici che ren-
dono eventi intensi sempre
più frequenti e dannosi.
Il recente report di ISPRA
sul consumo di suolo, ci di-
ce infatti come continuare
con gli attuali trend (nel
2023 77 km quadrati persi
in Italia) giochi un ruolo
fondamentale nella causa
del dissesto idrogeologico
ma anche come impedisca
il ricaricamento della falda,
parametro fondamentale

durante i periodi siccitosi.
Aggiungiamo anche che,
grazie al progetto del
WWF Italia e di ANEPLA
(Associazione Nazionale
Estrattori Produttori Lapi-
dei ed Affini di Confindu-
stria) nel PNRR è previsto il
ripristino dell’alveo del fiu-
me Po che prevede la rimo-
zione del cemento, la riatti-
vazione delle diramazioni
laterali e, per dirla con le
parole di Ursula Von Der
Leyen (presidente della
Commissione europea):
“verrà riportata la natura
al fiume perché sono pro-
fondamente convinta che
dobbiamo fare della natu-
ra un nostro alleato, altri-
menti non riusciremo mai
a combattere davvero il
cambiamento climatico”.
Con grande piacere possia-
mo dire che un tratto del
Lambro, affluente del Po,
sia perfettamente in linea
con questa visione.
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metà del Cinquecento. Ar-
civescovo cattolico e cardi-
nale, San Carlo Borromeo
si è contraddistinto per la
sua azione riformista al-
l’interno della Chiesa cat-
tolica e per il suo essere vi-
cino ai bisogni dei fedeli,
sentimento che l’ha porta-
to a vivere in povertà uti-
lizzando le ricchezze fami-
gliari in favore dei meno
abbienti. 

“Humilitas” è anche il
motto che è riportato an-
che nello stemma comu-
nale a significare il grande
legame che c'è fra la citta-
dina milanese e la famiglia
dei Borromeo.

«Durante le celebrazioni
del santo patrono, gli
eventi culturali, ludici, mo-
stre e dibattiti offrirono
l'opportunità di creare le-
gami più forti all'interno
della comunità. Attraverso

la partecipazione a a que-
ste attività, sono nate nuo-
ve amicizie, si sono raffor-
zati i rapporti esistenti
consividendo un senso di
connessione e apparte-
nenza – continua Buono-
core -. Gli eventi culturali
organizzati durante le ce-
lebrazioni del santo patro-
no cittadino hanno per-
messo alla comunità di
scoprire, apprezzare e va-
lorizzare la propria eredità
culturale. Mostrare all'in-
terno del proprio contesto
cittadino straordinarie
mostre d'arte, organizzare
spettacoli di artisti locali e
promuovere dibattiti su te-
matiche importanti per la
città, ha rafforzato l'identi-
tà culturale della comuni-
tà. Questa condivisione dei
valori e delle tradizioni
rappresenta una vera e
propria ricchezza, ch enon
può essere perduta».

Gli eventi culturali rappre-
sentano un importante vo-
lano per la crescita econo-
mica delle comunità. Le
celebrazioni del santo pa-
trono cittadino, avevano
anche lo scopo di attrarre
visitatori provenienti da al-
tre città, regioni o addirit-
tura paesi.

L’amministrazione Zam-
bon nel 2014 non organiz-
zò nulla per il 4 novembre,
stop alla tradizionale cac-
cia al tesoro che aveva re-
galato momenti di spen-
sieratezza mettendo a
fianco nonni e nipoti nella
ricerca degli indizi. Si ten-
ne solo la fiera di San Carlo
domenica 9 a Linate. Nel
2015 addirittura fu cancel-
lato ogni festeggiamento
rispetto al passato, furono
tenuti solo dei laboratori
dedicati ai bambini. L’am-
ministrazione Molinari dal
2016, con buona pace del-

le intenzioni iniziali di Buo-
nocore, affossò progressi-
vamente i festeggiamenti
del Santo Patrono; ristabilì
la chiusura delle scuole, il
7 dicembre, uniformando-
si al calendario di Milano.
Le manifestazioni culturali
e ludiche nel week end di
San Carlo anno dopo anno
vennero meno, e anche il
Basilisco d’Oro, che conse-
gnava gli attestati civici di
benemerenza perse di cre-
dibilità.

Infine il colpo di grazia è
arrivato quest’anno, le ce-
lebrazioni di San Carlo so-
no state relegate ad un
unico evento organizzato
in collaborazione con la
Scuola Civica di Musica
Prina svoltosi presso la
chiesa di Mirazzano.

«Nel 2010 la minoranza di
sinistra criticò molto la no-
stra scelta di dare un Pa-

Peschiera, San Carlo, celebrazioni del Santo patrono 
in sordina, Buonocore: «Deluso da questa Amministrazione»

Giulio Carnevale

Luciano Buonocore ex Presidente del Consiglio, nel 2010 fu l’artefice dell’iniziativa che diede alla città un unico Santo pa-
trono nel 400° anniversario della canonizzazione del Santo “Castissimo”

All’indomani del 4
novembre nume-
rosi i messaggi ri-

cevuti da 7giorni relativa-
mente alla mancanza di
eventi culturali e ludici le-
gati alla celebrazione di
San Carlo, sul solco di
quanto aveva fatto la pre-
cedente amministrazione
di centrodestra dal 2010.
La Giunta Falletta con una
iniziativa voluta da Lucia-
no Buonocore, allora Pre-
sidente del Consiglio di
Peschiera Borromeo, ave-
va coinvolto la Comunità
pastorale cittadina, la Cu-
ria, il Vaticano, il Consiglio
comunale e la popolazione
tutta nell’istituzione di un
Santo patrono cittadino.

«Dopo che la proposta era
stata accettata da tutti i
sacerdoti di Peschiera, nel
giugno 2009 scrissi alle au-
torità ecclesiastiche e ebbi
un incontro con il vescovo
della curia - spiega Luciano
Buonocore -. Inoltrammo
la richiesta al Vaticano e fu
accolta nell’anno che si ce-
lebravano i 400 anni di ca-
nonizzazione del Santo».
Buonocore ci spiega che
tra gli obiettivi della nasci-
ta del patrono di Peschiera
vi era il rafforzamento del-
lo spirito di  comunità, con
un forte richiamo del terri-
torio di appartenenza.

La prima volta che si cele-
brò il Santo Patrono citta-
dino fu il 4 novembre
2010. Per l’occasione oltre
agli eventi religiosi orga-
nizzati dalla Comunità pa-
storale, fu varato un ricco
calendario di appunta-
menti culturali e ludici che
continuò per gli anni suc-
cessivi a coinvolgere la cit-
tà. Nella settimana del
Santo patrono, fra spetta-
coli, dibattiti, eventi, con-
ferenze, la città ha vissuto
momenti unici in cui la co-
munità ha riscoperto i va-
lori dell'unità e dell'appar-
tenenza.

“Humilitas” è il motto con
il quale San Carlo Borro-
meo ha portato avanti la
sua opera e il suo impegno
apostolico nella seconda

Al centro Luciano Buonocore, ex Presidente del Consiglio comunale di Peschiera Borromeo in una foto d'archivio Nei riqua
dri da sinistra in alto Buonocore con Mario Delpini attuale arcivescovo di Milano, la banda musicale dei Carabinieri nel

l'esibizione al Teatro De Sica per le celebrazioni di San Carlo, il programma delle celebrazioni del primo anno. Al centro a
sinistra il Cardinale Tettamanzi con Luciano Buonocore. In basso a sinistra l'ex sindaco Falletta con l'allora Monsignor Del

pini, e a destra il Decreto del vaticano e la pagina del notiziario comunale del tempo. 

trono alla città di Peschie-
ra Borromeo. Per loro non
era una figura adatta. Al
contrario la comunità ac-
colse con grande interesse
questa iniziativa, e parteci-
pò numerosa agli eventi
che mettevamo in pro-
gramma. Sono molto delu-
so dalla scelta di questa
Amministrazione che da
destra sta facendo sue tut-
te le indicazioni della sini-
stra. Ma anche il Consiglio
comunale deve farsi delle
domande», commenta Lu-
ciano Buonocore.

«L’amministrazione comu-
nale – prosegue l’ex Presi-
dente del consiglio - aveva
realizzato dei gonfaloni ce-
lebrativi da appendere ai
pali della città in occasione
di San Carlo. A quanto mi
risulta non sono neanche
stati esposti. Pensare che
chi guida questa ammini-
strazione è di Fratelli d’Ita-
lia, partito appartenente
alla tradizione della destra
sociale molto conservatore
anche delle tradizioni cri-
stiane, la dice lunga sul
fatto di quanto nella politi-
ca ci sia la tendenza di di-
chiarare una cosa e farne
un'altra. Avevamo ottime
relazioni con il modo catto-
lico, in occasione delle ce-
lebrazioni di San Carlo i
vertici ecclesiastici come il
Cardinale Tettamanzi, il
Monsignor Mario Delpini
erano ospiti della casa co-
munale per rinsaldare le
nostre tradizioni. Oggi è
tutto svanito». 

La locandina dell’unico
evento organizzato per le
celebrazioniudi San Carlo 
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Cascina Robbiano e il vecchio Mulino ancora in funzione, sede
dell’Azienda Agricola Folli ideatrice del protocollo Combi Mais
Costruita nei primi anni del 1700 originariamente, come si evince dal Catasto di Carlo VI del 1722, era composta dalla
casa padronale e dalla struttura a portici che includeva il Mulino idraulico, l’attuale ruota risale al 1871

Afine settembre
2023, in occasione
della Festa del-

l’Agricoltura organizzata
dal Comune di Mediglia,
ho avuto modo di  visitare
Cascina Robbiano ed il re-
lativo Mulino, che nell’am-
bito delle varie iniziative è
stata  aperta al pubblico
con percorsi guidati. Ho
così scoperto una realtà
molto interessante e inno-
vativa che ho pensato di
approfondire tramite una
chiacchierata amichevole
con uno dei titolari, il
Dott. Mario Vigo, e farvela
conoscere ed apprezzare.
Sita a Robbiano di Medi-
glia (MI), la Cascina Rob-
biano è una cascina a dop-
pia corte, una  delle più
importanti della zona; co-
struita nei primi anni del
1700 originariamente, co-
me si evince dal Catasto di
Carlo VI del 1722, era
composta dalla casa pa-
dronale e dalla struttura a
portici che includeva il
Mulino, uno dei pochi ri-
masti  ancora oggi in fun-
zione dei tanti presenti in
questo Comune nei secoli
passati. Con il passar del
tempo e delle generazioni
la struttura si è modificata
e  oggi comprende: casa
padronale, annesso con
essiccatoio e Mulino, stal-
lone annesso salariati,
stallino cavalli, silos depo-
siti. Il Mulino idraulico  è
caratterizzato da una bel-
lissima  ruota esterna, da-
tata 1871 e calata nell’ac-
qua della Roggia Molina,
con dentro un impianto
molitorio perfettamente
integro. Ha macinato fino
ai primi anni ’60.
La Cascina  fu acquistata
dal Sig. Mario Folli nel
1931 dalla Marchesa Ca-
sati Stampa. Attualmente
la conduzione della “So-
cietà Agricola Folli” è por-
tata avanti dai nipoti Ma-
rio e Alberto Vigo. La pro-
prietà ha un’estensione di
circa 100 ettari e la produ-
zione prevalente è quella
dei cereali sia a scopo ali-
mentare che zootecnico.
L’allevamento di circa 120
mucche per la produzione

Walter Ferrari

di latte è avvenuto fino
agli anni ’80; alcuni terreni
ad est della cascina erano
infatti  destinati a marcita
per la produzione di forag-
gio, questi erano irrigati
dai Fontanili “Mauro” e
“Ponti Folli”  presenti nel
territorio di Peschiera Bor-
romeo e oggi non più atti-
vi, e dal Cavo Marocco,
tutt’ora esistente,  che
parte dal tratto del  Navi-
glio Martesana in località
Vimodrone (gestito dal
Consorzio Est Ticino Villo-
resi) denominato Addut-
tore A.
Ricordo che quand’ero
giovane,  si parla di alcuni
decenni fa, oltre le  marci-
te  che vedevano la pre-

senza di uccelli di passo
come la Pavoncella (Va-
nellus vanellus) e il Bec-
caccino (Gallinago gallina-
go), più a sud   alcuni
campi erano coltivati a ri-
so ed era bello sentire le
rane gracidare e vedere gli
Aironi  volteggiare attratti
dalla loro presenza; inol-
tre a primavera, con la
presenza delle mucche,
era tutto un  garrire di
rondini che nidificavano
nelle stalle. 
Scrivere che l’azienda agri-
cola produce prevalente-
mente cereali  sarebbe
molto riduttivo. La Società
Agricola Folli di Mario e
Alberto Vigo ha infatti adi-
bito 30 ettari dei terreni di

proprietà alla coltivazione
di un mais unico, migliore
per qualità e quantità e
nel rispetto della natura,
frutto del protocollo di
coltivazione sostenibile
Combi Mais, sviluppato
sull’onda degli ideali di Ex-
po 2015.
Promotore del protocollo
è stato proprio il nostro
imprenditore agricolo Ma-
rio Vigo (nato nel 1955),
ex vicepresidente di Con-
fagricoltura Nazionale, og-
gi Presidente del Centro
Studi Innovagri (Associa-
zione impegnata nella ri-
cerca, studio e approfon-
dimento di tutti gli aspetti
innovativi nel settore
agroalimentare).

I punti saldi del protocollo
Combi Mais sono:

1)Biodiversità attraverso
la fioritura scalare di varie
essenze per favorire la ri-
produzione di insetti.
2)Precision farming per la
produzione di granella di
altissima qualità nutrizio-
nale.
3)Irrigazione a goccia e
micro irrigazione per ri-
durre sensibilmente il
consumo di acqua.
4)GPS e sensoristica per
una semina, concimazione
e irrorazione di altissima
precisione.

Partendo dalla granella di
Combi Mais e dalla farina

per polenta, che può esse-
re considerata la caposti-
pite, la famiglia Vigo ha
deciso inoltre  di estende-
re il progetto alla realizza-
zione di una linea di pro-
dotti artigianali - biscotti,
crackers e grissini - avva-
lendosi dell’esperienza ap-
plicativa di Fabio Lodigia-
ni, impegnato da decenni
nella ricerca e sviluppo di
pani e prodotti da forno,
destinati alla vendita in
negozi specializzati. E’ na-
to così Milano Cento Perti-
che, un progetto di filiera
che nasce dal campo e ar-
riva anche al forno, che ri-
spetta la natura, la biodi-
versità e l’assoluta sempli-
cità delle preparazioni. 

A sinistra dall’al‐
to le foto della ex 
chiesetta di Rob‐
bianello, dell’in‐

terno del Mulino, 
e del mais pro‐

dotto con il pro‐
tocollo ideato dal 
dott. Mario Vigo: 

a destra in alto il 
Vecchio Mulino 

ancora in funzio‐
ne e sotto la casa 

padronale (Foto 
di Walter Ferrari)  
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